



VALLADOLID

JUEVES 04/05/2017

23°C

6 km/h

Hoy

Mañana

Sábado

25° | 19°

20° | 10°

19° | 5°

[PORTADA](#) [TIERRA DE PINARES](#) [OTRAS COMARCAS](#) [CULTURA, OCIO Y TURISMO](#) [FIESTAS Y TRADICIONES](#) [TOROS](#) [ACTUALIDAD DEPORTIVA](#)
[SOCIEDAD Y EDUCACIÓN](#) [ECONOMÍA Y EMPLEO](#) [HISTORIA Y EFEMÉRIDES](#) [ESPECIALES](#) [OPINION](#) [EDITORIAL](#) [GALERIAS](#)

search...

EL PSOE DE TRASPINEDO RECHAZA LA PROPUESTA DEL GRUPO VPT PARA QUE LOS VECINOS PUEDAN INTERVENIR TRAS LOS PLENOS

ON 23 MARZO 2016. [OTRAS COMARCAS](#)

VPT considera una “falta de talante democrático impedir que los vecinos puedan preguntar por la gestión municipal”

Desde VPT recuerdan al alcalde y al equipo de gobierno su obligación de atender las cuestiones que plantea la ciudadanía



Pueblosycomarcas.com

Con la finalidad de conseguir una mayor transparencia, carácter democrático, participación ciudadana y modernización en la gestión del Ayuntamiento el grupo municipal ‘Vecinos por Traspinedo’ (VPT) ha reclamado que se incluya en los plenos ordinarios un turno de palabra al público asistente una vez finalizado el debate de los distintos puntos del orden del día y los ruegos y preguntas por parte de los grupos municipales.

El equipo de gobierno socialista ha rechazado la iniciativa en la que ‘VPT’ -con el voto a favor del edil del PP- defiende que los vecinos asistentes a los plenos puedan plantear con educación y respeto propuestas y preguntas con carácter de interés general (no cuestiones particulares) al alcalde y los miembros de la corporación. Se trata de una medida habitual en ayuntamientos del entorno gobernados por el PSOE como Tudela de Duero o Aldeamayor.

“En pleno siglo XXI no entendemos esta falta de talante democrático del alcalde y los concejales del PSOE impidiendo que los vecinos participen en los plenos. No hay que tener miedo a que los ciudadanos se interesen por cuestiones municipales, pues somos sus representantes y les debemos explicaciones”, afirma el portavoz de Vecinos Por Traspinedo, Javier Fernández. Hasta la propia Diputación de Valladolid va a modificar el reglamento para que los alcaldes de la provincia puedan intervenir en sus sesiones plenarias.

Desde VPT recuerdan al alcalde y al equipo de gobierno su obligación de atender las cuestiones que plantea la ciudadanía. “Esperamos que recapaciten y la próxima vez acepten esta medida que está incluida en la Moción sobre Transparencia y Modernización en la Gestión planteada por ‘VPT’ el año pasado.

- [DETENIDO EL PRESUNTO AUTOR DEL HOMICIDIO OCURRIDO EL PASADO 9 DE ABRIL EN VALLADOLID](#)
- [CUATRO JUNTAS LOCALES DE NNGG SE OPOSICIÓN AL REPARTO DE COMPROMISARIOS PROPUESTO POR SU DIRECCIÓN PROVINCIAL](#)
- [UN MUERTO EN UN ACCIDENTE EN LA A6 A LA ALTURA DE MEDINA DEL CAMPO](#)
- [CIUDADANOS ARROYO DENUNCIA EL APLAZAMIENTO DEL PLENO DE MANERA UNILATERAL POR PARTE DEL EQUIPO DE GOBIERNO](#)
- [DETENIDO EN VALLADOLID A UN INDIVIDUO POR OCHO PRESUNTOS DELITOS DE ROBO CON VIOLENCIA Y LESIONES](#)
- [EL AYUNTAMIENTO DE MEDINA DEL CAMPO PONE EN MARCHA UN AMBICIOSO PROYECTO PARA LA IMPLANTACIÓN DE EMPRESAS EN LA LOCALIDAD](#)